

# Meine 4 Jahre

2011 - 2015

**1. Klasse:** Am 5. September 2011 hatten wir unseren ersten Schultag an der UNESCO Hauptschule Mondsee. Jeder war sehr aufgeregt. Wir wurden vor der Stiege empfangen und danach einzeln aufgerufen und in die Klassen eingeteilt. Ich kannte nur wenige meiner Mitschüler aber wir schlossen schnell Freundschaften. In der Schwimmwoche aber auch bei Projekten und Exkursionen wurde unsere Klassengemeinschaft gestärkt und wir verstanden uns auch mit den anderen Schülern besser.



**2. Klasse:** In der 2. Klasse fuhren wir auf Schiwoche nach Radstadt. Das Schifahren war sehr anstrengend aber auch lustig. Am vorletzten Tag nahmen wir an einem Rennen teil und am Abend war die Siegerehrung.

**3. Klasse:** In der Dritten startete meine Klasse mit einem Grillprojekt, das uns sehr viel Spaß bereitete. Als Abschluss fuhren wir zu den Grillmeisterschaften nach Horn.

Da ich als zusätzliche Sprache Französisch lernte, begannen wir in der 3. Klasse auch mit dem Schüleraustausch zwischen Mondsee und St. Jean D'Angely.

Im Juni war unsere Sportwoche am Ossiacher See. Es war sehr anstrengend. Meiner Meinung nach war das die lustigste „Woche“.

Am Ende der 3. Klasse veranstaltete die Schule ein Abschlussfest, wo wir das Grillen übernahmen.



**4. Klasse:** In der 4. Klasse fuhren wir nach Frankreich zu unseren Austauschschülern. Nach der 20-stündigen Fahrt waren alle sehr müde aber wir freuten uns auf unsere Brieffreunde. Die Woche in Wien war ebenfalls schön. Am besten gefiel mir der „Dialog im Dunkeln“ aber auch die anderen Sehenswürdigkeiten waren sehr interessant. Somit ging unser letztes Schuljahr auch schnell vorbei.



Andrea Birglechner